

幼稚園だより

幼稚園で手料理！



給食の時間に巻き寿司江を作りました。家庭で作る手巻き寿司とはちがい、大きい巻き寿司を一本巻きました。レタス、卵焼き、カニカマ、きゅうり、ソーセージ等を入れ、マヨネーズで味を付け、無事太巻きが完成？しました。子どもたちは、自分で巻いた寿司は「おいしい、おいしい」と食べていました。中には「豆まきの巻き寿司みたい」との声もあり、すこし遅い恵方巻き？になつたようです。

わらべ座の人形劇を見たよ。



今回は、小学校一・二年生、未就児も招待して一緒に見ました。園児数が減少している今、いろいろな人と触れ合う機会を多く持つことは良いことだと感じました。

ようと思いました。

お話を中に入り込み子どもたちの大好きな歓声が遊戯室に響きました。人形劇を見た後は、各クラスで手遊びをしたり、こま回しをしたり、好きな遊具で遊んだりしました。交流を重ねていく事で遊びが広がっていく

5回目になりました。子どもたちは、交流を重ねていくうちに東栗倉幼稚園の友だちの顔を覚えて、言葉を交わせるようになつてきました。今回の交流会では、『わらべ座の人形劇』を一緒に見ました。わらべ座は男性一人で、人形はすべて手作りです。子どもたちを人形の世界に引き込み、



小学校だより

三年生の作文より

三年生でがんばったこと 四年生でがんばりたいこと

面積の勉強をがんばります。

(小椋 良平太)

・パソコンで写真をおくことができたり、スタンプもおせるようになります。クロールができるようになります。うれしかったです。四年生では、大きな数の計算やローマ字をがんばりたいです。漢字もしつかりおぼえようと思います。

(神原 尚久)

・はん画が楽しかったです。細かい所がむずかしかったけれど、でき上がった時は、うれしかったです。フルの勉強では、泳げるきよりがのびたり、いろいろなことができるようになりました。四年生では、なわとびの二重とびをがんばります。

(河野 那奈)

・はん画が前よりも上手にできるようになりました。細かい所が、カッターナイフで切れるようになり、とくに国語をがんばろうと思います。字を書くのも、少し速くなるようにがんばります。

(河野 るい)

・はん画で、カッターナイフを使いました。だんだん上手にほることができました。クロールで二十五メートル泳げた時は、うれしかったです。四年生では、交さとびができるようになりたいです。算数では、

・リコーダーをがんばりました。はじめは、音がうまくでなかつたけど、何回も練習しているときれいな音ができるようになつたので、うれしかつたです。四年生では、委員会の活動が始まるので、楽しみです。

(小林 寛香)

うになりました。今は、あやとびにちょうどせんしています。クロールで百メートル泳げるようになつて、うれしかつたです。四年生でがんばりたいことは、計算を速くすることえい語をいっぱいおぼえることです。

(赤代 悠太)

・はん画が楽しかつたです。カッターナイフが上手に使えるようになつて、うれしかつたです。四年生では、三年生までに習つたことをわすれずに勉強をがんばりたいです。とくに、計算のやり方をわすれないようにして、もっとむずかしい問題にちようせんします。

(白旗 大貴)

・運動会のことが一番心にのこつています。雨がふつて、グランドがべちゃべちゃで、やりにくかつたです。でも、いつしきょうけんめいしたので思い出に残りました。四年生では、委員会活動をがんばりたいです。はじめてなので、きんちようすることもあると思うけど、がんばります。

(福島 彩)

お年寄りや障害のある人を理解しよう

中学校だより



でした。でも、練習したら、少しつとべだしました。四年生でがんばりたいことは、算数です。かけ算やわり算の計算をまちがわないように、早くしたいです。 (政久 翼)

の運動にも挑戦しました。また、ゆうゆうハウスの、身体の不自由さに応じて安全に入浴できる入浴設備についても体験をしました。



生徒たちにとつては障害のある人に会つたとき、実際に行動ができる基になる貴重な体験ができました。

・あやとびをいつしきょうけんめい練習しました。とべた時は、うれしかつたです。はん画で、カッターナイフを使って切るのが上手にできてしましました。四年生では、算数の面せきの勉強が楽しみです。水泳もがんばつて、長く泳げるようにしてると思います。

(政久 健一)

・あやとびができるようになりました。はじめは、なかなかとべません

一年生が、高齢者や身体の不自由な人の関わり方や介護のしかた、介護福祉について学びました。

半身の手足が不自由な人が車いすを動かす難しさ、目の不自由な方が歩く時の危険な状況の疑似体験や、器具を使用しての筋力アップのため